



Bonjour à tous,

C'est le moment de choisir quelle équipe vous représentera durant les prochaines années.

Je suis à l'emploi de Vidéotron depuis 2007. Je m'estime privilégié d'avoir eu la chance de vous représenter depuis 2017, incluant une réélection en 2021 pour le Centre de Saint-Hubert.

J'ai gagné beaucoup en expérience au cours de mes derniers mandats. Je ressens le désir de continuer de vous représenter avec fierté, vous qui faites partie des centres contact client du Grand Montréal.

Soyez assurés de ma grande disponibilité. Pour moi, être délégué c'est être là pour nos membres peu importe la journée de la semaine et j'ai toujours été au rendez-vous.

Je considère l'opinion de mes collègues et je préconise le travail d'équipe. Ceux qui me connaissent savent que je suis quelqu'un de motivé et d'engagé. Pour ceux qui ne me connaissent pas encore, j'ai hâte de travailler pour vous.

Je me fais un devoir de préserver la confidentialité des informations vous concernant et de vos situations collective et individuelle.

Au plaisir de continuer à faire avancer nos conditions de travail tous unis.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à entrer en communication avec moi en tout temps.

Martin Gagné
Délégué syndical engagé
514-452-1924